
Hier müsste man meines Erachtens ansetzen. Und in dieser Richtung wird das

Bundesministerium für Justiz versuchen, auch im Rahmen der Reform des

Kindschaftsrechts Akzente zu setzen.

lch lade Sie herzlich ein, sich an diesem Prozess von Anfang an und so konstruktiv wie

bisher zu beteiligen. Sobald möglich, werden die Arbeiten am neuen Kindschaftsrecht

gestartet werden und wird sich die zuständige Fachabteilung mit lhnen in Verbindung

setzen.

Mit besten Grüßen
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